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Je ne me lasserai jamais de ce film, il est vraiment trop excellent... Si vous ne l'avez pas vu, vous devez
absolument le découvrir et vous saurez comment découvrir la face cachée de la lune ...

En effet, c'est la question qui se retrouve tout au long du film... Mais qu'est - ce que "la face cachée de la lune"
? Et bien, c'est savoir si une personne, à première vue, est hétérosexuelle ou homosexuelle et je vous assure
que Richard Berry a du mal à savoir tout comme Michèle Laroque. Je m'expliquerai plus tard dans le résumé
du film. Tout d'abord, commençons par présenter un peu les personnages : 
 
 * Fanny Ardant : Eva, patronne d'un restaurant assez "spécial" puisque pour y être comme chez soi, il vaut
mieux être homosexuel... Eva est une femme très entourée mais pourtant très seule au fond d'elle, elle passe
son temps à son restaurant où elle n'entretient de rapports amicaux qu'avec des hommes dont les préférences
sont plutôt masculines. Du coup, elle n'a de relation " amoureuse " qu'avec des hommes de passage qui la
quittera le lendemain. Elle a un caractère assez " spécial " quand on ne la connait pas, on ne sait jamais
vraiment ce qu'elle veut... 
 
 * Patrick Timsit : Adrien, grand homme d'affaires le jour, et folle la nuit, il entretient sa double vie en
essayant de ne pas confondre. Il est très organisé, par exemple, il range tous ces vêtements bien pliés dans le
coffre de sa voiture pour se changer avant d'aller au travail s'il n'est pas rentré chez lui pendant la nuit... Il
semble être très aisée d'un point de vue financié puisqu'il possède une piscine dans une partie de sa maison,
assez pratique je dois dire... Il aime les hommes mais est vraiment très attaché à Eva avec laquelle il veut
absoluement fonder une famille sans pour autant avoir de relations sexuelles avec cette dernière... 
 
 * Richard Berry : Alexandre, grand homme d'affaires, patron d'Adrien, marié à Marie. Il est assez naïf
puisqu'il ne soupçonnne rien de " mal " venant de ses " associés " même pas qu'ils puissent préférer la virilité
des hommes à la douceur des femmes ! Il a un peu l'esprit fermé puisque lorsqu'il apprend cette nouvelle, il
prend très mal la chose. Il n'aime pas vraiment sa femme puisqu'il peut facilement tomber " amoureux " de la
première belle femme qui lui passe sous le nez. 
 
 * Michèle Laroque : Marie, femme d'Alexandre. Travail avec lui, ils sont patrons tous les deux de l'entreprise.
Elle héberge gentillement sa soeur qui n'est pas des plus aimables avec les autres. Elle aime passionnèment
son mari mais n'a jamais eu d'enfant avec ce dernier. Elle a l'esprit beaucoup plus ouvert que son mari
puisqu'elle est prête à accepter beaucoup de chose, vraiment beaucoup de choses... Elle est peut - être très, très,
très gentille mais elle a quand même son caractère pour éviter de se faire trop marcher dessus par les autres... 
 
 * Jacques Gamblin : André, autre homme d'affaires le jour et folle déchainée la nuit, il est amoureux d'un
garçon bien mignon qui travaille pour lui dans l'entreprise... 
 
 Voilà, pour ce merveilleux castings de magnifiques acteurs et bien sûr actrices français... Je vais désormais
vous faire un petit résumé du film mais, rien ne vaut le vision du film... 
 
 Pour sauver les apparences et ainsi cacher la face cachée de la lune (belle répétition, pas grave...) face à son
patron, Adrien fait passer sa copine - confidente, Eva pour sa femme lors d'un dîner d'affaires... Commence
alors un enchaînement de quiproquos vraiment très drôles où les apparences sont très souvent trompeuses et,
arrive un moment où l'on ne sait plus vraiment qui est gay et qui ne l'est pas... Entre la folle qui veut un enfant
d'une femme, un homme marié qui trompe sa femme très naïve et une femme fatale qui ne se fait marcher
dessus par personne car elle a trop souffert, on se retrouve au beau milieu d'une bande de fou ou plutôt de
folles mais on peut vraiment passer un très bon moment en leur compagnie... 
 
 C'est une comédie de Gabriel Aghion avec des dialogues de Pierre Palmade qui se retrouvent assez bien dans
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cet homme... 
 
 Voilà, donc j'ai résumé mon avis sur ce film et je pense que cous devriez en tenir vraiment compte, car,
aujourdh'ui ce film est très certainement culte et, si vous l'avez pas vu, achetez - le ou louez - le mais c'est un
film à ne manquer sous aucun prétexte... J'ai dévoillé en gros l'intrigue du film mais, cela ne vous gâchera rien
car, même en connaissant le dénouement, je rigole toujours autant devant ce film... @ bientôt et merci de votre
lecture...
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